どういった意味で言った

か明らかにすること」

注視していきます。

郵政産業ユニオン

Twitterページを開設しました!

全労協・郵政産業労働者 ユニオン長崎中郵支部 「みらい」 NO. 4223 22年2月1日(火)

おはようございます。

委員会を開催しました。 は1月30日(日)地方 での開催となりました。 き、今回もリモート併用 夏の地方大会に引き続 郵政ユニオン九州地本

間で正社員3万5000 を目論んでいます。これ を行う郵便サービスの見 休配と深夜業務の見直し 昨年10月1日より土日 いさつで、「日本郵政は も含めて昨年、今後5年 の実施による人件費削減 直しを実施しました。 人の削減を公表しており 日本郵政は、この施策 冒頭、米地委員長はあ

2春闘」 委員会の討議では「2 へ向けて、 地方

ました。

ればなりません」と訴え 会社の動向を注視しなけ

機関紙・ Tel·Fax 095-828-1953

る基本的な考え方」の内 労働条件の見直しに関す 条最高裁判決を踏まえた ている「労働契約法20 中でも日本郵便が示し

同一賃金が叫ばれて久し 30日までの無給化、正 しているのです。 とでバランスを取ろうと 正社員の待遇を下げるこ くなりますが、いまだに 数の削減などは同一労働 社員の夏期・冬期休暇日 わず生理休暇や病気休暇 特に正規、



多数派労組の方にも納得 得出来る説明が必要なの ちんと示し、労働者が納 理由としています。それ いかない方が存在すると ンは決して認めません。 の様な改悪を郵政ユニオ ではないでしょうか。こ では会社の内部留保をき 方」は厳しい経営状況を における「基本的な考え 会社側はこの制度改革

ました。 委員から多くの意見が出 未来のバックナンバーも見れます。htts://twitter.com/UnionKyusyu

ユニオン長崎で検索

非正規を問

全治2週間)。 さん)は負傷し病院を受 発生しました。幸い相手 診しています でしたが、社員(以下A の方に怪我はありません 集配営業部で交通事故が 1月25日 (水) 第3 (診断では

がいい」という事を言わ りえん。運転下手なんだ れました。 から身の振り方考えた方 回目だぞ、こんな事故あ を見かけたので自ら謝罪 に謝罪し、その後、 は始業開始時間前に班員 に行きました。 その際、 翌日 (26日) Aさん 局長から「4 局長

とても思えません。 の会社に未来があるとは 待遇の低下を強いる、こ 低下を強いる、社員には お客様にはサービスの

ばろう!」で締めくくり 続いた委員会でしたが、 く事を確認し「団結がん 合員の結集でたたかい抜 最後は「22春闘」を組 時間の許す限り激論が



切であり、抗議すべきだ 併せて掲載します。 との結論となりました。 今回の局長の発言は不適 より回答がなされたので 議を行ないました。その に対して以下の内容の抗 1月27日(木)、長中局 これを踏まえ、支部は 支部で検討した結果、 昨日31日、 長中局

## 申し入れ内容

と言うのは明らかなパワ と言うのと同意語であり がいいというのは辞めろ た方がいい、というのは であり抗議します。 の振り方考えた方がいい でいる社員に対して、身 事故を発生させ落ち込ん ハラです。不適切な発言 併せて身の振り方考え 「身の振り方考えた方 り支部に相談がありま 思っての厳しい指導とは 要されたようで不安にな 感じましたが、退職を強 Aさんは、 自分の事を

方がいい」というのは「辞 し回答します。 提出を受けた抗議文に対 1月31日貴組合から 長中局回答 「身の振り方を考えた

言う意味で発言しました。 度などを改めなさい、 な意味があります。 は、必ず取り返しのつか い」という言葉には様 今までのような意識で 今後の考え方や生活態

要したものではなくパワ めたものです。 の向上について厳しく戒 れがあるため、 を台無しにしてしまう恐 えております。 この度の発言は退職を強 ない事故を起こし、一 ハラには当たらないと考 従って、 安全意識 生

えてほしかった、 の回答の趣旨を本人に伝 思いも理解できるが、こ 回答に対して、 局長の と申

今後も管理者の発言には 要」ともとれる発言を無 入れています。 視する事はできません。 支部としては、「退職強

振り方を考えた方がい とのご指摘ですが、「身 めろ」と言うのと同義語